

2年 学年通信



2025年10月3日発行

後半戦スタート!

2学期が始まったかと思えば、もう10月に入ります。夏休み明けからの1か月を振り返ってみてください。夏休み前の反省を改善しようと心がけていますか?毎日の授業を大切にできていますか?提出物にきちんと取り組み、期限を守れていますか?身だしなみはきちんとできていますか?中間テストが終わり、テストも残り2回。2年生も後半です。2年生後半こそ、学習・クラブチーム活動の充実期です。どんなことも、「3年生になってから始める」ことは簡単ではありません。「今から」少しずつ取り組み始めましょう。

音楽祭の曲決定!

11月11日(火)は音楽祭です。みなさんにとっては2回目の音楽祭ですね。みんなで協力して、素晴らしい歌声を聞かせてください♪

学年合唱曲

RPG/SEKAINO OWARI



英語発表会

9月12日に行われた英語発表会に出場しました!岡澤さんと山中さんが教科書暗唱の部、山本さんは自由発表の部に出場しました。緊張もありましたが、堂々と発表できました!



職場体験終了!

2年生でいちばん大きな行事である、職場体験学習が終了しました。この職場体験で、みなさんは、「社会の一員として生活することの大切さ」や、「働くことの大変さ・満足感・充実感」などを体感することができたと思います。学校とは違った環境で、慣れないことも多く、とても疲れたと思いますが、よく頑張りました。この経験を大切に、これからの生活や将来に生かしてください。

保護者の皆様、朝早くからのお弁当作りなど、ご協力をいただきありがとうございました。ご家庭でもお子さんの体験の様子を聞いていただき、将来の進路決定の参考にしていただければと思います。



新チームで初めての大会

10月18日・19日にいよいよ秋の新人大会が始まります!新チームになって初めての大会です。練習の成果がしっかり発揮できるよう頑張りましょう!!

衣替え 11/4(火)
(9/29(月)~10/31(金)が移行期間です)
冬服へ衣替えの時期になりました。名札・ボタン・ネクタイなどきちんとつけていますか?「服装の乱れは心の乱れ」というように、服装を整えなければ勉強にも身が入りません。来年の受験に向けて、日々の生活を見直し、まずは身だしなみからきちんと整えていきましょう。

